



8. Surat Kuasa ini berlaku hanya untuk 1 (satu) Polis. Jika terdapat lebih dari 1 (satu) Polis, Pemegang Polis/pemilik rekening wajib mengisi Surat Kuasa secara terpisah.
9. Pemberi Kuasa wajib menjawab seluruh pertanyaan dan memberikan data dengan lengkap dan benar. Segala akibat yang timbul sehubungan dengan Surat Kuasa ini dan/atau informasi-informasi yang diberikan oleh Pemberi Kuasa menjadi tanggung jawab Pemberi Kuasa sepenuhnya dan dengan ini Pemberi Kuasa membebaskan BCA dan/atau Penerima Kuasa dari segala macam tuntutan/gugatan dalam bentuk apapun dari pihak manapun termasuk dari Pemberi Kuasa.
10. Pemberi Kuasa menyadari sepenuhnya bahwa pendebitan rekening berdasarkan Surat Kuasa ini akan dilakukan oleh Pemberi Kuasa dan oleh karenanya BCA tidak berkewajiban untuk melakukan verifikasi atas setiap pendebitan rekening yang dilakukan oleh Penerima Kuasa. Sehubungan dengan hal tersebut, Pemberi Kuasa dengan ini membebaskan BCA dari segala macam tuntutan, gugatan, dan atau tindakan hukum lainnya dari pihak manapun termasuk dari Pemberi Kuasa sendiri.
11. Pemberi Kuasa setuju bahwa dalam hal terjadi perselisihan antara Pemberi Kuasa dengan Penerima Kuasa terkait dengan pendebitan rekening Pemberi Kuasa sebagaimana dimaksud dalam Surat Kuasa ini, maka Pemberi Kuasa akan menyelesaikan perselisihan tersebut dengan Penerima Kuasa tanpa melibatkan BCA dan Pemberi Kuasa dengan ini membebaskan BCA dari segala macam tuntutan, gugatan, dan atau tindakan hukum lainnya dari pihak manapun.

Ditandatangani di : JAKARTA Pada Tanggal : 

18
----

 - 

04
----

 - 

2018
------

 (Tanggal/Bulan/Tahun)

Tanda Tangan Pemberi Kuasa



Materai 6.000

\_\_\_\_\_  
Nama Lengkap & Jelas  
(Sesuai KTP yang dilampirkan)

Tanda Tangan Pemegang Polis \*



\_\_\_\_\_  
Nama Lengkap & Jelas  
(Sesuai KTP yang dilampirkan)

*\*) Wajib ditandatangani jika Pemegang Polis berbeda dengan Pemberi Kuasa*

**SURAT PERNYATAAN PENCABUTAN KUASA PENDEBETAN REKENING BCA**

Yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : INDAH WULAN SARI  
 Alamat : JL. CENGKEH I NO.18 RT.005 RW.002 KEL. LUBANG BUAYA  
           KEC. CIPAYUNG Kode Pos : 13810  
 No. KTP/Paspor : 3175054108700008

Dalam hal ini bertindak : \*)

 Untuk diri sendiri

 Dalam kedudukannya selaku \_\_\_\_\_ dari dan oleh karena itu berhak bertindak untuk dan atas nama serta sah mewakili PT \_\_\_\_\_

Selaku pemilik rekening (- rekening) sebagaimana dimaksud di bawah ini :

Selanjutnya disebut sebagai "PEMILIK REKENING".

Dengan ini PEMILIK REKENING mencabut kuasa dengan hak substitusi yang diberikan kepada :

Nama : **PT Asuransi Jiwa Indosurya Sukses**  
 Alamat : **Indosurya Plaza Lt. 8**  
           **Jl. MH. Thamrin Kav. 8-9**  
           **Jakarta 10230**  
 Kode Perusahaan : **5025/00062/GRSY**

Selanjutnya disebut sebagai "PENGGUNA FASILITAS KLIKBCA BISNIS".

Mengenai pemberian kuasa untuk melakukan transaksi pendebitan melalui fasilitas Auto-Collection KlikBCA Bisnis atas rekening (-rekening) PEMILIK REKENING sebagai berikut:

No.	Nomor Rekening	Nama Pemilik Rekening
1	8800243065	INDAH WULAN SARI
2		

Dengan dicabutnya Surat Kuasa tersebut, PENGGUNA FASILITAS KLIKBCA BISNIS tidak melakukan transaksi pendebitan melalui fasilitas Auto-Collection KlikBCA Bisnis atas rekening tersebut diatas dalam waktu 7 hari kerja terhitung sejak tanggal Surat Pernyataan Pencabutan Kuasa ini diterima oleh BCA Kantor Cabang Pelaksana atau kerjasama.

Sehubungan dengan dicabutnya Surat Kuasa tersebut, PEMILIK REKENING dan PENGGUNA FASILITAS KLIKBCA BISNIS dengan ini membebaskan BCA dari segala tuntutan maupun gugatan dalam bentuk apapun dari pihak manapun termasuk dari PEMILIK REKENING dan atau PENGGUNA FASILITAS KLIKBCA BISNIS.

Demikian Surat Pernyataan Pencabutan Kuasa ini dibuat dengan sebenarnya.

 Ditandatangani di : JAKARTA Tanggal    -    -    → **Tanggal jangan diisi**
**PEMILIK REKENING**

**PENGGUNA FASILITAS KLIKBCA BISNIS**

Tanda tangan dan nama jelas

\*)Pilih salah satu sesuai dengan status Pemberi Kuasa (perorangan/perseroan)

Diisi oleh Cabang Pemilik Kerja sama (BCA)		
Tanggal :		
Yang memproses	Yang memvalidasi	Mengetahui
Customer Service	Kabid/Kabag CSO	Pimpinan